

Rutan Blora Gelar Upacara Peringatan HUT ke-79 Kemerdekaan RI

Dheny Window - BLORA.INFORMAN.ID

Aug 17, 2024 - 11:49



Rutan Blora Gelar Upacara Peringatan HUT ke-79 Kemerdekaan RI

Blora -- Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-79, Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora menyelenggarakan upacara bendera pada Sabtu (17/8/2024), yang diikuti oleh seluruh petugas Rutan Blora dan warga binaan.

Upacara bendera yang berlangsung khidmat ini dipimpin oleh Inspektur upacara Karutan Blora yang diwakili Kepala Kesatuan Pengamanan Rutan (KaKPR), Sugito. KaKPR menggantikan Karutan yang mengikuti Upacara HUT RI bersama Bupati beserta jajaran dan Forkopimda di Alun-Alun Kabupaten Blora. Upacara ini menjadi momen refleksi yang penting bagi semua peserta untuk mengenang jasa para pahlawan yang telah berjuang demi kemerdekaan bangsa. Warga binaan pun menunjukkan antusiasme yang tinggi dalam mengikuti jalannya upacara, dimulai dengan pembacaan teks proklamasi.



Upacara dimulai tepat pukul 07.00 WIB dengan laporan komandan upacara kepada inspektur upacara. Pasukan petugas upacara yang terdiri dari petugas Rutan Blora melaksanakan tugas mereka dengan penuh percaya diri, mengibarkan Sang Merah Putih di tengah lapangan upacara. Prosesi pengibaran bendera diiringi dengan lagu kebangsaan Indonesia Raya yang dinyanyikan bersama oleh seluruh peserta upacara, menciptakan suasana yang penuh haru dan kebanggaan.

Dalam amanatnya, Kepala Kesatuan Pengamanan Sugito membacakan amanat Menteri Hukum dan HAM RI yang menekankan pentingnya semangat kemerdekaan yang harus dirasakan oleh seluruh masyarakat Indonesia, termasuk warga binaan di Rutan Blora.



Sugito menyampaikan, "Tema besar Hari Kemerdekaan ini adalah 'Nusantara Baru Menuju Indonesia Maju,' yang mengandung makna penting untuk membangun fondasi bangsa. Nusantara Baru mencerminkan semangat gotong royong kita dalam menjadikan Indonesia sebagai negara yang maju."

Ia menambahkan, "Kami berharap melalui pelaksanaan Upacara Bendera ini, seluruh peserta dapat memperkuat semangat nasionalisme dan kecintaan terhadap tanah air. Kami juga ingin memotivasi warga binaan agar terus berupaya menjadi pribadi yang lebih baik dan siap memberikan kontribusi positif bagi masyarakat setelah masa pembinaan mereka selesai."



Dengan pelaksanaan upacara ini, Rutan Blora berharap dapat menanamkan nilai-nilai kebangsaan yang mendalam dan memotivasi semua peserta untuk terus berupaya menuju perubahan yang positif.